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東京同窓会創立の頃=

小林顧問((株)友和代表取締役会長)への

インタビュー

このほど顧問の小林華氏に、能代高校同窓会

東京支部創設の頃や能代高校東京同窓会への

改組の経緯等について語っていただきました。

小林顧問は非常にお元気で、大変熱心にお話

し下さったのですが、紙幅の関係で詳細にお

伝えできないことをお詫び申し上げます。
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　小林顧問｢初めは東京支部だったのです，昭和51年

10月に設立したんですが､能代高校が樽子山から今の

高塙に移った後で、昭和50年に敷地内に｢自在の塔」

の除幕式があって､関係者が能代に出向いたとき､昭和

梱包(株)という会社をやっていた後藤さんが声を出され

たのです。実は、それ以前にも、私かまだ20代後半の

頃にも、集まりはあったんです｡_

　本紙｢その頃にもあったん･ですか？．

　小林顧問｢そうそう。私なんかも若い頃で､苓荷谷の

苔渓会館で行われた会には時々出かけていたんです。

しかし今の様に組織立ったものではなかったですね。

それで後藤さん･や旧制８期で北方領土問題で尽力され

ていた大山芳男さんや旧制１期で日立製作所にいた腰

山巳代治さん,なんかと話し合って､支部長には､道路公

団出身で当時はハイウェイトールシステム(株)にいた板

倉創造さんがいいということになり、私が頼みに行き

ました｡そうしたら板倉さんは大変乗り気になり､快く

支部長を引き受けてくれたんです｡｣

　本紙｢それで創立の運びに…｣

　小林顧問｢そう。それで支部長が板倉さん､副支部長

が旧制12期の塚本淳逸さんと新制３期の柳谷洋さん、

事務局長が私ということになって､昭和50年の暮れに

立ち上げ、何回も準備会を開いて51年の10月２日に

第１回の総会を開いたのです。

　本紙「その頃の会の方針は？＿

　小林顧問「板倉支部長という方は､今までの集まりと

ブ言犬許えば､ある意味では肩書

.1きのある人の集まりだっ

1｀｀だ。しかし､そうではない

　　人にできるだけ多く集

　　まってもらいたい｡そうで

　　ないと同窓会の意味がな

　　い.それには会費は安く抑

|

えるん、と冶てました

ｙね｡会長がそういう方針だ

言心から、色々と工夫しまし

た.会場を苓渓会館という目立系の会館にしたのも､日

立の関係者がいたから出来たし、会館も随分協力して

くれて、暫く後に感謝状を上げたこともあります｡j

　本紙｢いつ､どうしでI支部"から‘凍京同窓会''へ

変わったのですか?J

　小林顧問‾これは会が軌道に乗った昭和56年のこと

で､私が強く主張したのです｡本部である能代高校同窓

会と対立するのではなく、本部と連携しつつ､しかも主

体的に動くべきだと考えたからです。この考えは本部

でも了解してくれて､むしろ橋極的に支援してくれた。

そのうえ、同窓会の会旗まで寄贈してくれたんです

よ｡｣

　本紙｢運営についてどのようなお考えでしたか？｣

　小林顧問｢自分の経験から､堅苦しさは極力避けるよ

うにしました｡儀式を短くして､講師を呼んで話しさせ

たり､ゲ一ムをやったり…｡同窓会と言うのは純粋な卒

業生の集まりだから、皆､同等の権利があるんだ、とい

うのが設立のときの最初の幹事会で私が力説したこと

でした｡｣

　本紙｢今日は貴重なお話しをありがとうございまし

た｡_

{※詳細は能代高校東京同窓会ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞに掲載する予定です｡)
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能代高校第45期（新27期）

有志

　　　赤塚　信行

　　　奈良　博文

　　　袴田　邦夫

　　　平野　信任

　　　真崎　　裕

　　　三浦　　洋

　　　鎌田　泰宏

　　　高松　武史

　　　佐藤　　晃
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平成14年度総会　盛大に挙行

　平成14年度東京同窓会総会は、10月５日（土）午後

4時からアルカディア市ケ谷で行われ､会員･来賓H5

名が出席、盛大に行われました。

　総会は、この１年間に物故された方への黙祷を捧げ

た後、校歌斉唱。その後、畠会長から挨拶、活動報告

や、会計報告・監査報告があり、平成15年度の活動方

針案や収支予算案を審議して原案通り採択されました。

　また､能代高校山崎正規教頭､能代高校同窓会田中仁

純会長からの来賓祝辞などがあって､午後4時半に無事

終了しました。

盛
り

上がった懇親会

　威勢の良い「乾杯～！」の発声から、恒例の懇親会が

始まった。

　今までのセレモニーの堅苦しい雰囲気から、一気に

和やかな空気が会場全体に拡がっていく，

　一年ぶりの顔、久しく音信の途絶えていた友人との

顔合わせに思わず大きな歓声があがるｴ卒業以来30数

年ぶ引こ再会した同級生に、必死に記憶をたどりなが

らも､瞬時に当時の記憶が蘇る｡あちこち至る所で感嘆

の声があがり、やたら握手し合う姿が目立つ。

　’おまえの家は○○の近くだったよな」「英語の担当

は○○先生だったっけ？」

第49期|:新31咄

　　社会保険労務士

　　本間事務所

SX2linsLrance Lakr Cansl｣11an-Ofrlcc
〒1M-0061　東瑕都中央区銀座8-14-12
　　　　　　　　　11座第一ゴふ２附
TELQ3回5441!898 FAX 03113514}1899

E-mai]honma-kll＠hkg.(:(lnnじ.jp

　　所長本間邦弘

　　　　　　Kunihir:)Hanｺla

第25期（新７期）

株式会社タックマシナリー

代表取締役唐津光成

〒359-0027
所沢市松郷152-2松郷工業団地内

蔵昌江に3二回目

E-m,lih carry@tacm.cojp

４

　不思議とこの種の話題が一一番多いｴ

　みんなとっても嬉しそうだ.人生の荒波に鍛えられ、

それなりにおじさん･おばさんになった同窓生だが､目

だけはキラキラと20才前に戻ってみんな話に夢中だ，

　幹事としてこの瞬間を見るのが一番楽しい。一年間

をかけて準備をしてきた苦労が一気に報われる瞬間で

もある。

　今年は出席者のプロフィール･･覧表（出身中学や私

のアピール等が記載）が受付で配られた。今お酌して

貰った先輩はどこの中学校？趣味は何かな？と一心不

乱にページをめくる。日頃良く知っている人なのに意

外な特技の記載に驚かされる。隣の人が同じ集落出身

と判って思わず郷里の話に花が咲く。

　F自分も出せば良かった、空欄ではかえって寂しい

な_「来年度オレはもっと積極的な文面に書き直すぞ

プロフィール表を出さなかった人、つい遠慮がちだっ

た人の残念がる声が聞こえてくる。

　初めての試みだったがとても好評だった。

　　　　　　　　（第39期（新制21期）菅原渉）
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　　　ピーシーセブン柏店

　　　代表佐々木　良輔

　　　　　E-mail:kashiwa＠pc7.coJp

　　　　　TEL04－7144－9777

　　　　　FAX04一7146－7877

山本町羽立を離れてり,や29年、

f菓へ根付いて13年。

いずれ仙しい生まれ故郷に帰ることになるでしょう．




